

Pressemitteilung

Corona-Fall im Seniorenheim „Lutherhaus“ Schleusingen

In Seniorenheim „Lutherhaus“ in Schleusingen ist ein Bewohner positiv auf das Virus SARS-CoV-2 getestet worden. Alle Vorsichtsmaßnahmen wurden sofort eingeleitet. Der Bewohner wird im Klinikum Suhl versorgt.

Es ist für alle Beteiligten eine herausfordernde Situation, die jedoch durch das schnelle Eingreifen gemeistert wird. Wir sind dankbar für die gute Zusammenarbeit mit dem Gesundheitsamt Hildburghausen.

Pressekontakt: Helene Maria Henkel, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 03691/ 260-232 · E-Mail: h.henkel@diako-thueringen.de

Diako Thüringen gem. GmbH Karlsplatz 27-31 · 99817 Eisenach · www.diako-thueringen.de
Ein Unternehmen der Ev.-Luth. Diakonissenhaus-Stiftung Eisenach